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太室山览胜市民免费
本报讯!记者 李晓光"实现城

镇就业再就业
!"##

人# 农村劳动
力转移就业

$%"

万人$ 这是登封市
今年要为群众办的十件实事之一$

&'

日上午#在登封市三届人大一次
会议上#与会代表围绕十件实事畅
所欲言$

该市今年的十件实事分别是%

一&全市农村义务教育阶段学生免
除学杂费$ 二&市区东城区筹建一
所小学$ 三&在农村建设微集雨工

程
&"()

处&沼气工程
*)))

座$ 四&

实现城镇就业再就业
!"))

人 &农
村劳动力转移就业

$+"

万人$五&搞
好农村安全饮水工程#解决

!

万人
饮水安全问题$ 六&基本解决国有
困难企业职工的遗留问题$ 七&每
个乡镇办好一所敬老院和一个中
心幼儿园$ 八&登封市民凭证免费
游览太室山景区$ 九&整治改造嵩
山广场$ 十&启动经济适用房建设
工程#一期完成

&

万平方米$
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中牟县地处郑汴两大城市之间，距两市各３５公里，与
郑州、开封共同处在郑开大道区域范围内，区位优势明显。

因此，中牟要抓机遇，就要借势郑汴一体化，选择借势这种

成本最低的经济发展路径，将自身区位比较优势转化为经

济竞争优势。

借助郑州发展好制造业。中牟２００６年三次产业结构
为２３．３∶５０∶２６．７，表明工业化水平尚处于初中期阶段。但这也
使中牟发展工业回旋余地较大，可以学习利用发达地区先进

技术和装备、先进的管理方式，借助发达地区的市场潜力和

品牌效应，具有后发优势。中牟发挥后发优势，首要的就是打

好“郑州牌”，用

好用活巨大的

郑州优势，主动

创造条件，承接

郑州 “退二进

三”产业的转

移，加快与郑州的大规划、大交通、大产业、大市场、大文化、

大教育等全方位对接，共享郑州资源；重点发展汽车、食品加

工等产业集群，形成规模效应、集聚效应，形成互动、共生和

竞争态势，使自身丰富的农业资源、廉价劳动力、较多非农业

用沙荒地等比较优势转化为竞争力，力争成为郑东新区之后

又一新的重要经济增长极，成为河南的投资高地和国际制造

业转移的理想区域。

借助开封发展好特色旅游业。旅游业是眼球经济，只

有引起关注才能取得成功，才能带来效益。中牟旅游业硬

件建设基本成型，但在市场开发、品牌包装上还需进一步

策划。中牟与开封相距不到半小时车程，旅游业发展就要

借助开封的千年古都品牌，打好“开封牌”。要与开封搞好

旅游对接规划，纳入开封的旅游线路，以线带点，使到开封

的游客也到中牟旅游。这就要加大投资力度，大手笔建设、

包装旅游景点，要以雁鸣湖、南北森林公园、潘安故里、寿

圣寺双塔为重点，激活现有的官渡古战场旅游区。
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地 址 ：陇 海 西 路 ８０号 新 闻 大 厦

营业厅：一楼东厅

传 真：６７６５５６３２
广 告 热 线 ：６７６５５２６３６７６５５２１７
教育工作室：６７６５５５３３６７６５５２２０
健康工作室：６７６５５２１０６７６５５２５８
数字工作室：６７６５５５２３

金融工作室：６７６５５２６２６７６５５５０７
消费工作室：６７６５５２５８６７６５５６２６
商业工作室：６７６５５２６１６７６５５２６０
广告设计室：６７６５５２７１６７６５５２７５
房产客服热线：６７６５５７００６７６５５５００
汽车工作室：６７６５５５４３
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本报讯!通讯员 柴清玉 记者 潘燕"人民的法
律是人民利益的守护神$ 做好地方立法工作#对实施
依法治国方略& 维护人民的利益具有十分重要的作
用$ 一年来#市人大常委会坚持民主立法#注重提高
立法质量#共制定地方性法规

!

部&修订
&

部$ 数量
似乎不多#但每一部都沉甸甸的$

探索创新提高立法水平

为了有效预防职务犯罪#切实推进廉政建设#人
大代表在人代会上提出了制定 '郑州市预防职务犯
罪条例(的议案#常委会经过深入调查研究#将其提
上了立法日程$ 条例对国家机关& 国有企业事业单
位&人民团体在预防职务犯罪中应当履行的职责&监
督保障和责任追究作出了明确规定# 对于预防与减
少职务犯罪#保证国家公务人员廉洁奉公#推动我市
预防职务犯罪工作的制度化&规范化&法制化#将发
挥重要作用$ 尤其是条例把新闻媒体作为监督主体
之一单独列出#规定)新闻单位应当依法对国家工作

人员履行职务的行为进行舆论监督*#受到各方面的
关注和肯定#'人民日报(&'法制日报(等中央媒体刊
文对此给予高度评价$

立法重点是解决群众最关心问题

有效预防和妥善处理中小学生人身伤害事故#保
护中小学生人身安全#维护学校的正常教学秩序#牵动
着无数学生家长的心$常委会对此高度重视#通过深入
细致的调查论证#借鉴兄弟城市的成功做法#审议通过
了 '郑州市中小学校学生人身伤害事故预防与处理条
例(#对事故预防&事故责任&事故处理和法律责任作出
了明确具体&操作性很强的规范$条例经省人大常委会
批准#于今年

,

月
,

日实施后已初见成效$

市人大常委会还重新制定实施了 '郑州市市区
烟花爆竹安全管理条例(#将)禁放*改为)限放*+适
应形势的需要#对'郑州市城市节约用水管理条例(

进行了全面修订#通过了'郑州市节约用水条例(+修
订了'郑州市燃气管理条例($

常委会积极探索民主立法&科学立法的新途径$

对'郑州市物业管理条例!草案"(的起草进行了公开
招标# 在全省首次探索了委托起草地方性法规的新
途径#扩大了社会力量对立法的参与#受到省人大常
委会和社会各界的好评$

充分体现!以人为本"思想

透过
&))*

年的立法工作#人们看到#我市的立
法已经实现了从重点规范公民行为向规范政府行为
的转变#更注重权利和义务的平等#更注重维护人民
群众的利益$ 常委会坚持立法为民&开门立法#对与
人民群众关系密切的法规草案通过新闻媒体全文公
布#对法规草案涉及的重大问题和不同看法#采取充
分听取专家学者等各方面的意见& 召开立法听证会
和立法座谈会等形式广纳民意#收到了明显成效$

人们有理由期待# 郑州市的立法工作会结出更
丰硕的成果# 承担起护卫郑州经济社会跨越式发展
和人民利益的重任$

东风渠景观桥 .月靓丽迎!过客"

5657898:;<=>

本报讯!记者 覃岩峰 实习生
侯孟雯"昨日上午#市人大常委会
副主任魏深义带领部分市人大代
表#察看了东风渠四座景观人行桥
建设进展情况$ 代表们一致认为#

四座景观人行桥是城市建设的一
个亮点#提升了城市品位#满足了
市民的审美要求$

东风渠四座景观人行桥#由西
向东依次是悬索桥& 花园路桥&空
间桁架桥和

-

型斜拉桥$ 四座景观
桥别致的造型&桥面上盲道的人性
化设计#给代表们留下了深刻的印
象$ 代表们表示#四座景观桥设计
风格时尚#盲道等许多人性化的设
计# 体现了市政建设的人文关怀$

也有代表建议#应该在景观桥旁设
立)简历*牌#让更多的市民了解其
风格构成$

魏深义说#三河一渠是郑州的
)动脉*# 加快三河一渠的治理是
郑州市民关心的问题 # 作为中原
崛起的重要城市和中原城市群的
)龙头 *城市 #郑州的城市规划和
建设应该坚持高标准&高品位$ 东
风渠四座景观人行桥从规划设计
到建设施工# 都是按照正常程序
依法组织实施的$ 其大气的设计
造型提升了城市的品位 # 让人赏
心悦目$ 他建议#相关部门应该进
一步加大阳光规划和设计力度 #

让更多市民参与到城市的规划 &

设计&建设和管理中来#为城市发
展出谋划策$

据了解#四座景观人行桥目前
主体工程基本完成#预计春节前可
实现东风渠放水#今年

.

月景观桥
可以全部实现通行$

今年建 /0所社区卫生服务中心
?@ABCDEFGHIJK

本报讯 !记者 汪辉" 今年年
底#全市基本形成覆盖

/)0

城镇居
民的社区卫生服务网络$记者从昨
日召开的全市卫生工作会议上获
悉# 今年我市将建设

!)

所社区卫
生服务中心# 为社区居民提供便
捷&经济的公共卫生和基本医疗服
务$市领导尚有勇&龚立群&王薇出
席会议$

依据'郑州市人民政府关于发
展城市社区卫生服务的实施意
见(#今年#我市将建设

!)

所社区
卫生服务中心$各区要按照每个街
道办事处规划设置一所社区卫生
服务中心的原则#通过调整现有卫
生资源#对政府举办的符合条件的
一级&部分二级医院&城区内的卫
生院#国有企事业单位所属医疗机
构进行转型#设立社区卫生服务中
心$市属医疗机构符合规划的要积
极开展社区卫生服务工作#争取建
立一所社区卫生服务中心+每所专
科医院要建立一所符合规划&达到

标准的社区卫生服务站$

&))1

年年
底要在我市基本形成覆盖

/)0

城
镇居民的社区卫生服务网络$ 各区
人民政府原则上不再举办医院和
门诊部#各区属医院要尽快完成社
区卫生服务中心的转型工作$

市&区两级财政按每人每年
$)

元标准安排专项经费#购买社区公
共卫生服务# 年底要按照考核方
案#兑现专项经费#使其发挥最大
的社会效益$ 同时#进一步扩大检
查结果互认范围#将符合条件的医
疗机构一并纳入+ 结合我市实际#

在原有基础上再增加
.

家低保定
点医疗机构#建立完善的低保医疗
服务体系$

加强农村卫生工作#力争在全
市乡镇卫生院实现新型农村合作
医疗一证通# 并拟投资

&$1)

万元
用于乡镇卫生院设备购置 # 投入
*/!)

万元完成全市乡镇卫生院基
础设施改造#全面提升农村卫生综
合服务能力$

发个!伊妹儿"给政协主席
#LMNOAPQRS TUVWXYZ[\]K^

本报讯 !记者 武建玲 通
讯员 虎荣鑫"市政协十一届四
次会议开幕在即$ 为方便群众
反映社情民意和委员撰写提
案#郑州市政协公众网!

23345 6 6

777+8889:+;<=+>?

" 进行全新
改版# 进一步拓宽政协与群众
沟通渠道# 使群众反映问题更
加方便快捷$

新的市政协公众网增设了
'提案工作(&'建言献策(&'社

情民意(&'主席信箱(以及'在
线调查(等栏目$'提案工作(栏
目将重点提案及其办理情况及
时在网上予以公布#可让公众
及时了解有关信息并进行监
督# 进而加大提案办理力度#

提高提案办理时效+近几年的
优秀提案也可以在该栏目中
找到#这为委员撰写提案提供
了参考#可以有效避免提案的
重复$'建言献策(栏目则将已

经报送市委 & 市政府领导的
群众意见建议以社情民意快
报的方式进行公布 + 市政协
针对某项工作形成的建议案
也会在这里予以展示 # 以征
求群众意见建议 $ 群众若有
问题需要向市政协反映或想
与市政协领导进行交流 #可
以通过 '社情民意 (栏目发邮
件给市政协或直接发邮件到
'主席信箱($

市人大国内首开博客
#K_`a_bc

本报讯 !记者 潘燕"

)郑州应尽快制定'黄河湿
地自然保护区管理条例(

@

*

,,,昨日# 准备参加市十
二届人大四次会议的市人
大代表岳德常# 第一个在
刚刚开通的 )郑州市人代
会博客* 上提交了自己的
建议$ 他在博客上呼吁说#

湿地保护是一项重要的生
态公益事业# 做好黄河湿
地保护是建设和谐郑州的
必然要求$

)郑州人大博客* 昨
日正式开通运行 $ 届时 #

参会的所有
.1/

名人大代
表将可在人代会期间以网
络博客的形式与市民进行
沟通交流$ 这是目前国内
第一个以人大网站主办的
)人代会博客*# 相当于每
位市人大代表在大会期间
都开通了自己的博客$

人代会期间# 市民只
需登陆郑州人大网!

777+

88AB+;<=+>?

" 就可以随时浏

览)人代会博客*#与各位市
人大代表进行交流与沟
通#实现更为方便&快捷的
参政&议政$ 您的一个意见
或建议#很可能就会成为影
响人大代表提交议案 &建
议内容的重要因素之一$

刚开通的 )郑州人代
会博客*上#人大代表直接
将拟在大会期间提交的议
案&建议&批评和意见粘贴
到人代会博客上# 以广泛
征求市民意见+ 市民也可
以在)市民心声*社区直接
发帖# 表达自己对大会的
期望和要求$

市人大网站的负责同
志表示 # 人代会开博客 #

就是为了更好地倾听老百
姓的声音# 热情欢迎市民
来给博客 )灌水*$ 民情&

民意源泉滋润的不仅是一
个博客# 人大代表需要听
到更多来自基层百姓的真
实想法# 触摸到更多事关
民生大事的热点焦点$

昨日! 收到区政府送

来的米" 面等慰问品和慰

问金! 家住金水区白庄村

安置小区的赵凤兰不停地

表示感谢#

赵凤兰身体残疾 !丈

夫瘫痪在床! 家中生活非

常困难$ 听着一句句暖心

的话!她流着泪说!是党和

政府的关心% 帮助给了她

生活的希望$

据了解! 金水区将拿

出
!)

万元资金!帮扶全区

&)))

户贫困家庭$

本报记者 赵顺利

见习记者 李 娜 摄

Ldefgh ijklmn

中原区&百万扶贫 金水区&!)万济困

&'

日!中原区启动为

期一个月的'帮扶送温暖!

爱心系万家( 帮扶困难职

工活动# 启动仪式上!向

&))

多名困难职工发放了

面粉%食用油等慰问品#

据悉! 此次活动 !中

原区各级工会组织将筹

集
$))

万元帮扶资金 !入

户帮扶
!)))

余名困难职

工 %劳动模范 %下岗失业

人员% 进城务工人员等!

使他们度过一个温暖祥

和的春节#

本报记者 靳 刚

见习记者 秦 华 摄

流动党员在郑过年
红色家园温暖恭候
本报讯 !记者 刘招

通讯员 白新国"不能回家
过年的流动党员到丰产路
办事处红色家园吃饺子
吧$ 从今天开始#可以持相
关证件报名了$

据丰产路街道办事处
有关负责人介绍# 很多进
城务工的兄弟姐妹因为岗

位的特殊性# 春节不能与
家人团聚$ 丰产路红色家
园为了使他们不感寂寞 &

冷清 #也能和大家一样欢
欢喜喜地过一个祥和 &喜
庆 &温暖的春节 #届时将
准备团圆饺子和电视 #邀
流动党员在党组织的大
家庭里团聚$

opqr#st 两会

民主路亲情拆迁传佳话

uvwxyz{|}~

本报讯!记者 孟斌 通讯
员 赵佳" 继开全省先河首次
在拆迁中引进保险机制后#昨
日#民主路拆迁区再传)亲情
拆迁*佳话%工作人员亲赴监
狱#为服刑的被拆迁居民办理
拆迁补偿安置手续$

民主路拆迁区大约有
$1))

多户待拆迁单位和居
民#其中很多房主已经不在这
里居住$ 昨日#民主路拆迁区
综合整治指挥部解放路组工

作人员通过各种方式&多种渠
道#终于联系上了家住该拆迁
区北游艺市场

$!

号的被拆迁
居民院国文#但该居民目前正
在驻马店监狱服刑$为切实保
障被拆迁人的合法权益#指挥
部工作人员积极与驻马店监
狱联系# 向监狱领导讲明情
况# 并征得监狱领导同意后#

派出工作人员赶赴驻马店监
狱#在监狱里为被拆迁人办理
补偿安置手续$

这两天!沙口路阳光社区路边露天厨房飘出的香味!吸

引了不少市民前来学习厨艺# 这是由沙口路派出所王霆警

务室发起的阳光社区下岗职工再就业培训活动#据悉!通过

一系列培训活动!该社区已有
!))

多人实现了就业再就业#

本报记者 靳 刚 见习记者 赵文静 摄


